Editorial

Hace ya casi treinta años, pero parece que fue ayer, cuando decidí unirme a un grupo de ganaderos que habían iniciado un proyecto común. Preocupados por el futuro del sector ovino, comenzamos a trabajar juntos en la mejora de nuestra raza, la oveja manchega.

Año tras año se han ido uniendo más ganaderos, hoy compañeros y amigos, en la ardua tarea de sacar el máximo rendimiento a aquello que nos liga al campo, a aquello que nos da alegrías y quebraderos de cabeza, pero que todos nosotros tenemos muy arraigado, puesto que en muchos casos forma parte de nuestras raíces.

En aquel entonces, si nos hubieran mostrado la situación actual de nuestras ganaderías, no lo hubiéramos creído: valoración genética, identificación electrónica, inseminación artificial, programas informáticos de gestión, genotipado de Scrapie, etc., son términos que hoy manejamos habitualmente y que entonces ni siquiera imaginábamos.

Pero para llegar al nivel en que estamos hace falta, además de la excelente base animal que nos proporciona la raza Manchega, el esfuerzo de todos nosotros, así como no quedarnos atrás en nada, manteniendo siempre vivo un espíritu innovador que nos lleve a emprender nuevos proyectos.

Por este motivo, hoy estoy escribiendo estas palabras para presentar nuestro nuevo proyecto, la Revista de la Asociación. Con ella pretendemos crear un espacio donde se traten todos aquellos temas del sector que nos interesan: novedades, artículos sobre la oveja manchega y otras muchas secciones; y desde el cual, así mismo, podamos dar a conocer todas las



actividades que se realizan en la Asociación para y por los criadores de ovino manchego selecto.

Pensando en que todos los aspectos que se traten en la publicación sean de máxima actualidad, la periodicidad de la misma será trimestral, y os iremos haciendo llegar un ejemplar del número correspondiente.

Publicamos este número cero con el fin de presentaros la Revista, y con la esperanza de que sea de vuestro agrado, ya que ese es el principal objetivo que perseguimos.

D. Antonio Martínez Flores Presidente de AGRAMA

